

Bürgerservice in Mureck

Im Stadtamt sind Informationen über Wasserleitungen, Grundstücke etc. gebündelt erhältlich.

Rund 30 Kilometer Wasserleitung wurden im vergangenen Jahr im Raum Mureck vermessen und digital dokumentiert. Das zentrale Geo-Informationssystem (GIS) der Stadtgemeinde Mureck umfasst somit Luftbilder, Flächenwidmungsplan, Kataster, Wasserleitungsverlauf und Abwassersystem. Den Bürgern werden unzählige Telefonate und Wege erspart. „Zwei Drittel der kommunalen Entscheidungen haben Bezug zu Grund und Boden. Der Einsatz dieser Informationssysteme ist bei der täglichen Arbeit gar nicht mehr wegzudenken“, so Murecks Bürgermeister Josef Galler. „Als innovative Gemeinde sind wir ständig um Neuerungen bemüht, die wir gerne auch an die Gemeinden in unserer Kleinregion weitergeben.“

Die Vorteile einer derartigen Bündelung von Informationen liegen auf der Hand: Bessere



Innogeob-Geschäftsführer Bernd Luttenberger, Wassermeister Peter Schultes.



Per Knopfdruck sind wichtige Daten im Informationssystem verfügbar: Innogeob-Geschäftsführer Werner Gaar, Amtsleiter Gernot Schutz, Bürgermeister Josef Galler.

und schnellere Entscheidungsfindung, Steigerung der Effizienz und Einsparung von Kosten bei der Verwaltung sowie Kundenorientierung, Bürgernähe und Bürgerservice.

Bei der kompletten Abwicklung und Betreuung der Wasserleitungsvermessung setzte die Stadtgemeinde Mureck auf die Firma Innogeob aus St. Veit

am Vogau. Entscheidend für die Auftragsvergabe war, dass das junge und kreative Unternehmen sämtliche Leistungen wie Fördereinreichung, Konzeption, Vermessung, Umsetzung und Förderabrechnung aus einer Hand anbot. Auch die Betreuung des Murecker GIS-Systems wird von Innogeob unterstützt und begleitet.